

**STRUKTUR ORGANISASI DAN DAFTAR PEJABAT
DINAS KOPERASI DAN USAHA MIKRO KABUPATEN LUMAJANG
TAHUN 2020**

No	Nama Jabatan	Nama Pejabat *)	Pangkat/Golongan	Diklat PIM yang pernah Diikuti	Urusan yang Ditangani ^)	Keterangan
1	Kepala	Drs. Abdul Majid, MM.	Pembina Utama Muda / IVc	ADUM, PIM III	Koperasi dan UM	
2	Sekretaris	Sulaiman Yudhi, SE	Pembina TK.I / IV b	ADUM, PIM III	Koperasi dan UM	
3	Kasubag Umum & Kepegawaian	Ismujoso, SH. MM	Pembina / IV a	PIM IV	Koperasi dan UM	
4	Kasubag Keuangan	Yeni Yuskurnia, S.Pd.	Penata Muda TK.I / III b		Koperasi dan UM	
5	Kabid Usaha Koperasi	Samsul Nurul Huda, SE	Penata / III c	PIM IV	Koperasi dan UM	
6	Kasi Fasilitasi Permodalan & S.P	Abdul Hafidh Fuadi, SH, MM	Pembina / III d	PIM IV	Koperasi dan UM	
7	Kasi Pemberdayaan Administrasi Usaha	Agus Saiful Hidayat	Penata TK.I / IV a	PIM IV	Koperasi dan UM	
8	Kasi Pengembangan Usaha				Koperasi dan UM	
9	Pengadministrasi Persuratan	Achmad Sofwan	Pengatur / II c	-	Koperasi dan UM	
10	Kabid Kelembagaan Koperasi	Nurman Riyadi, S.Pi.	Penata TK.I / III d	PIM IV	Koperasi dan UM	
11	Kasi Organisasi dan Tata Laksana	Sayuti,B,Sc	Penata TK.I / III d	-	Koperasi dan UM	
12	Plt. Kasi Pengendalian dan Pengawasan	Anna Rachmawati, S.Pd	Pembina TK.I / IV b	PIM IV	Koperasi dan UM	
13	Kasi Penyuluh dan Pengembangan Kelembagaan	Anna Rachmawati, S.Pd	Pembina TK.I / IV b	PIM IV	Koperasi dan UM	
14	Pengadministrasi Surat	Shoumi Mirdaharza	Pengatur / II c	-	Koperasi dan UM	
15	Kabid Usaha Mikro	Katemun, Amd.	Penata Tk. I / III d	PIM IV	Koperasi dan UM	

16	Kasi Pengembangan Kewirausahaan	Dra. Anisah Utami	Penata Tk. I / III d	PIM IV	Koperasi dan UM	
17	Kasi Pengembangan Usaha Mikro	Dra. Ratmini Sustyaningsih	Penata Tk. I / III d	PIM IV	Koperasi dan UM	
18	Kasi Pemberdayaan Usaha Mikro	Nurul Hidayati	Penata Muda TK.I / III b	-	Koperasi dan UM	
19	Pengelola Data	Mohamad Rusdi, SH.I	Penata Muda TK.I / III b	-	Koperasi dan UM	
20	Pengadministrasi Umum	Drs. Nur Wakit Aliyusron, M.AP	Pembina TK.I / IV b	PIM II	Koperasi dan UM	
21	Pengadministrasi Umum	Hari Sugiarto	Pengatur Muda TK.I / II b	-	Koperasi dan UM	
22	Pembuat Daftar Gaji / Pengelola Gaji	Mohamad Sakdullah, SE	Penata Muda / III a	-	Koperasi dan UM	
23	Bendahara	Naniek Indriyati	Pengatur / II c	-	Koperasi dan UM	
24	Petugas Keamanan	Slamet Purnomo	Juru / I c	-	Koperasi dan UM	
25	Petugas Keamanan	Paidi	Juru / I c	-	Koperasi dan UM	
26	Tenaga Administrasi	Machrus Wicaksono, S.Sos	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
27	Tenaga Administrasi	Nining Imroni, S.Pd	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
28	Tenaga Administrasi	Dinar Fatma Prihantini, SE	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
29	Tenaga Administrasi	Muh. Yusuf Andrianto, S.Ab	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
30	Tenaga Administrasi	Denisa Septin Hardianti, S.Pn	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
31	Tenaga Administrasi	Vivi Ayu Fatimah	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD

32	Tenaga Administrasi	Meirina Suwardiyanti	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
33	Pengemudi	Abdul Halim	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
34	Tenaga Kebersihan	Riadi	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
35	Tenaga Kebersihan	Imam Musyafa	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
36	Tenaga Administrasi	Khumairo	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
37	Tenaga Administrasi	Maya Nur Adhiba	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
38	Tenaga Administrasi	Tri Wicaksono, SE	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBD
39	Petugas PPKL	Yayik Indah Setyowati, SE	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBN
40	Petugas PPKL	Bayu Prasetyo, SE	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBN
41	Petugas PPKL	Mutimmah Rustianawati, SE	-	-	Koperasi dan UM	Kontrak APBN
42	Petugas Pendamping	Agus Sampurno, SE	-	-	Koperasi dan UM	10 Bulan

Mengetahui

**Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro
Kabupaten Lumajang**

Drs. ABDUL MAJID, MM.
NIP. 19660420 199203 1 008

